

Schlußbemerkungen

Zur Zeit, da diese Dokumentation bearbeitet wurde, erhielt der Verfasser die traurige Mitteilung, daß der Begründer der „Aktion Ameise“, Gunter Steinbach nach langer schwerer Krankheit verstorben ist. Damit verlieren wir einen guten Freund, dessen Denken und Tun in verschiedenartiger Weise die Naturschutzarbeit in ganz Deutschland bereichert hat.

Diese Aufzeichnungen sind deshalb dem Schaffen Gunter Steinbach`s in Dankbarkeit gewidmet.

Die Flutkatastrophe hat- wenngleich mit Elbe, Müglitz und Weißeritz nicht vergleichbar- auch im Zschonergrund Schäden angerichtet. In enger Zusammenarbeit mit vielen Helfern gehen wir daran, diese zu beseitigen.

Zum Schluß möchte ich mich herzlich bei Herrn Michael Oelke und Herrn Rudolf Pätzold bedanken, die mir für diese Dokumentation einige Fotos zur Verfügung gestellt haben.

Für die Richtigkeit der Angaben



René Hermann/ehrenamtlicher Naturschutzhelfer

Dresden – Briesnitz , den 23. 8.2002